

Retro 55 – 7^e édition, le 02.12.2012

L'an dernier, nous étions heureux d'avoir un concours complet, soit 42 équipes : 28 équipes masculines et 14 équipes féminines. Ce ne fut pas le cas cette année : les dames étant restées à 12 et les hommes à 28 équipes inscrites, inscrites seulement. Pour la première fois aussi, le canton de Neuchâtel était représenté par les Renards. Nous avons malheureusement eu deux défections chez les hommes : la première, tout à fait justifiée, une équipe ayant deux joueurs malades et la deuxième, sans la moindre excuse possible, si ce n'est une grasse et coupable négligence.

Il est évident que nous essayons toujours d'avoir un maximum d'équipes homogènes club, mais ce n'est pas toujours possible. C'est pourquoi nous nous rabattons sur les équipes transfrontalières et à défaut sur des mitigées que nous montons à la dernière minute, ce qui explique certaines appellations. Donc nos objectifs de départ: équipes homogènes et concours complet.

Concernant le déroulement de la journée, on peut dire que globalement tout s'est bien passé, même s'il est arrivé que l'une ou l'autre équipes aient eu parfois de la peine à être tout à fait à l'heure sur les terrains. Nous nous plaisons à remercier, ici, maintenant et sincèrement, chaque participante et chaque participant pour la touche personnelle et positive, qu'elle ou qu'il a apporté à cette journée : tolérance, bonne humeur et fair play, des valeurs que nous partageons. Un grand merci aux bénévoles, restreint en nombre mais efficaces et aux nouveaux gérants de la buvette, qui, apprennent vite et avec bonne humeur, à « gérer » des pétanqueurs.

Résultats

Challenge Mimi Blanc.

En finale, on retrouve les finalistes 2011 dans la même formation et une représente des vainqueurs de l'an dernier dans l'équipe d'en face : la pétanque du Camp. Une finale 100 % genevoise donc, puisqu'elle opposait La pétanque Genevoise (Caroline David, Ana Leitao et Martine Moutteau) à la pétanque du Camp (Mireille Jutzet, Nicole Perrin, Danièle Teruel). Cette fois, les représentantes du club organisateur ont fait la course en tête de bout en bout et n'ont pas laissé revenir leurs adversaires comme l'an dernier. Le classement final 2012:

- 1^{er} La pétanque Genevoise
- 2^e La Pétanque du Camp
- 3^e Lons le Saunier (Point Andrée, Rousselot Eliane, Soletti Martine) et Saint Félix (Denizart Christiane, Fol Anne-Marie, Martin Martine)
- 5^e Morez (Camelin Pascale, Moro Célia, Richard Claudie)
- 6^e Meyrin (Bergamo Denise, Dubouloz Rose, Perraud Josiane)

Challenge Bouchon.

Côté Masculin, comme d'habitude, il y a eu des surprises et c'est tant mieux pour le spectacle. La vérité du terrain a conduit en finale l'équipe de la Sardagne (Haute

Savoie) et celle de la Vallée (Fribourg) : un grand bravo à ces deux équipes. Elle a accordé la victoire des joueurs de Haute-Savoie, ce qui nous donne le classement suivant :

- 1^{er} La Sardagne (*Duwez Alexandre, Ianni Eugène, Macheda Denis*)
- 2^e La Vallée (*Daguet Gaby, Neuhaus Meinrad, Puerro Joseph*)
- 3^e Scionzier 2 (*Carboni Roger, Hyvert Alain, Toscano Benito*) et Jura 39 : Poligny (*Henriet Raphaël, Lajeune Maurice, Limoges Bernard*)
- 5^e Genève Région (*Alidra Maf, David Jean Claude, Salazard Alain*) et Les Carrés (*Fрати Michel, Mosmberger Denis, Strina Alain*)
- 7^e Cern (*Domeniconi André, Dutour Jacques, Niels Gérard*) et Rumilly 2 (*Féfier (?), Ribès Daniel, Rodriguez René*)

Rendez-vous est pris pour le début décembre 2013 avec la 8^e édition. Pour tout renseignement : mgd@geneve-petanque.com ou +4179 287 64 55

Genève le 5.12.2011/marcellin g. dayer,
Président de la Pétanque Genevoise